

交通事故に気を付けよう

交通安全の集い2013

交通安全の集い2013は3日、さくらホールで行われました。

これは交通安全意識の向上を図ることを目的に開催。北上警察署より北上地区の交通事故概要の説明、交通安全功労者・団体や北上市交通安全ポスターコンクールなどの表彰のほか、自らの体験をもとに大崎礼子さんによる講演「娘を失って～被害者遺族になって感じたこと～」が行われ、参加者は交通事故を防止し、安全で安心な社会実現のために気を引き締めていました。

自らの体験をもとに、交通事故の悲惨さについて講演する大崎さん



職業適性検査(職業評価)について、分かりやすく説明する小林所長

自分の適性を知るために

障がい者学びの会

障がい者学びの会は11月22日、北上市総合福祉センターで行われました。

これは、北上地域での就労を希望する障がい者に、職業適性検査の一部を体験してもらい、就職への意欲を向上させることが目的。岩手県障害者職業センターの小林千鶴所長を講師に迎え、就職に必要なことや適性検査の必要性について説明を受けたほか、実際に3種類の検査を体験。参加者は、自分の適性について理解し、就職に向けて学んでいました。

自治宝くじで地域防災を 自分たちの地域は自分たちで守る

飯豊地区振興協議会(八重樫瑞郎会長)では、災害時の地区内の通信網を構築して減災に役立ち、地区民の生命と身体・財産を守るため、地区内自主防災組織などにデジタルトランシーバーなどを整備しました。

これは、(財)自治総合センターのコミュニティ助成事業助成金(地域防災組織育成助成事業)を活用し、整備したものです。八重樫会長は、「地区の連絡網の体制ができたので、災害時に有効に活用できるように訓練を重ねていきたい」と話していました。

地域の防災訓練ではトランシーバーを活用した情報伝達訓練を実施しました



早稲田大学男子チアリーディングチームのハイジャンプに拍手喝采

日ごろの練習の成果披露

アーティスティックスポーツフェスタ2013

(公財)北上市体育協会主催の「KITAKAMIアーティスティックスポーツフェスタ2013」は8日、北上総合体育館で開かれました。

県内外で活動する新体操や器械体操、一輪車など芸術性の高い競技団体が出場。北上からは、専大北上高校吹奏楽部、北上新体操クラブ、チアリーディングクラブDiamonds、専大北上高校体操部、北上一輪車スポーツ少年団、北上翔南高校新体操部&上野中女子新体操部が登場し、日ごろの練習の成果を披露しました。

困っている人たちのため こども赤十字一円玉募金

こども赤十字一円玉募金は9日、市立保育園8園の園児から日赤北上市地区長の高橋市長へ手渡されました。

園児代表の8人が来庁し、園で集めた一円玉61,942円と使用済みテレホンカード5枚、使用済み切手を届けました。園児が「保育園で集めたお金です。困っている人たちのために使ってください」とあいさつすると、高橋市長は「困っている人たちに役立て、みんなの気持ちを伝えます」と感謝していました。

かわいくラッピングされた募金が寄付されました、たくさん



無線で連絡を受けた被害について、伝達書に記載し、図面に書き込みました

大規模災害に備えて訓練 江釣子地区自主防災会訓練

江釣子地区自主防災会訓練は3日、同地区交流センターなどで行われました。

県内陸南部に強い地震が発生した想定で、同センターに設置された自主防災会災害対策本部へ無線で報告する情報伝達の訓練。各地区から無線で被害状況が報告されると、本部は聞き取った状況を図面に書き込み被害状況をまとめていました。同防災会の三田長義会長は「今後も訓練を重ね、地区防災会機能の充実をはかりたい」と話していました。

さくらホール開館10周年

さくらホールフェスタありがとうの2 Days

平成15年11月27日に開館したさくらホールの10周年記念「さくらホールフェスタありがとうの2 Days」は11月30日と1日の両日、同ホールで開催されました。吹奏楽やバンド、各地区の歌や踊りのステージ発表のほか体験コーナーなど盛りだくさんのイベントが行われ、開館10周年の節目を祝いました。

同ホールと一緒に誕生日を祝ってもらった松原詩菜さん(鬼柳小4年)は「さくらホールでお祝いしてもらってうれしい」と喜んでいました。

10周年アニバーサリーパーティーでは誕生日が近い人も一緒に祝いしました



受賞者の前で、北上市長賞を受賞した作文を朗読する長畑さん

税について考える機会を 「税に関する作品コンクール」表彰式

税について関心を持ち正しく理解することを目的とした、北上市小・中学生の「税に関する作品コンクール」表彰式は11月26日、本庁舎で行われました。

北上市長賞は、絵画の部が千田悠乃さん(黒沢尻北小3年)の「税金はみんなの幸せのために!」、作文の部が長畑七海さん(上野中3年)の「『国の借金』について考える」が受賞しました。長畑さんの作品は、岩手県納税貯蓄組合連合会会長賞も受賞。式の最後に本人による朗読があり参加者は耳を傾けていました。